

Thibault THOMAS 34

De: Eric THOMAS <eric.thomas78000@gmail.com>
Envoyé: mardi 18 juin 2024 03:24
À: Thibault THOMAS
Objet: Fwd: Point de situation de la résidence

Thibault,
Pour ton information.
Bonne journée
Eric

Début du message transféré :

De: emeis259 - Sabine-Marie DECUP <sabine-marie.decup@emeis.com>
Date: 17 juin 2024 à 20:06:56 UTC+2
Cc: emeis259 - Cyllia AIT GHEZALA <cyllia.aitghezala@emeis.com>, emeis259 - Nathan MATHIEU <nathan.mathieu@emeis.com>
Objet: Point de situation de la résidence

Bonsoir à tous,

A l'approche de l'été, je tenais à vous faire un point de situation de la résidence.

D'un point de vue médical, comme vous le savez, Saint Joseph n'a plus de médecin coordonnateur depuis fin février. Nous avons trouvé une remplaçante qui s'est désistée au dernier moment le mois dernier. Notre médecin coordonnateur régional continuera donc d'assurer une présence une matinée par semaine comme il le fait depuis plusieurs mois. Nous poursuivons nos recherches afin de recruter au plus vite une personne compétente.

Notre infirmière référente a donné sa démission la semaine dernière en refusant de faire son préavis d'un mois. L'infirmière coordonnatrice régionale a donc immédiatement pris le relais et assure une présence plusieurs fois par semaine. L'infirmière coordonnatrice de la résidence de Rueil Malmaison a accepté d'être détachée un jour par semaine en complément afin d'assurer un suivi au plus près. Les commandes ont d'ores et déjà été passées pour l'été afin de ne pas subir de pénuries.

Nous allons tâcher d'assurer la présence de deux infirmières quotidiennement et les accompagnons au plus près afin que les êtres chers que vous nous confiez vivent en toute sécurité. Nous avons anticipé les congés d'été ainsi que les contraintes liées aux jeux olympiques afin d'assurer la continuité des soins, de la cuisine et du ménage. Nous avons fait passer plusieurs entretiens afin de renforcer nos équipes d'infirmières et d'aide-soignante. Nous attendons les réponses à nos offres.

En attendant le retour de Tania, Johana, assure avec énergie et bienveillance les animations. Elle sera bien sûr remplacée pour le mois d'août afin de poursuivre les activités en attendant d'autres innovations à découvrir à la rentrée.

De façon plus prosaïque, notre portail est de nouveau fonctionnel. Si nous attendons encore la pose de codes sur les ascenseurs, une porte à codes a été installée à l'UGD, bloquant l'accès à l'escalier intérieur et permettant d'éviter des risques de chute.

Afin d'éviter que certains résidents ne s'enferment dans la chambre de leur voisin, nous avons retiré les verrous de l'UGD.

Enfin, vous avez du remarquer que la porte d'accès au jardin du côté du parking est désormais fermée. L'accès se fait désormais seulement par la terrasse intérieure afin de limiter, là encore, les risques de fugues. Cependant, si nécessaire, la clé peut être demandée à l'accueil.

Des travaux vont être entrepris prochainement afin de rénover un certain nombre de chambres. Le couloir du 3^{ème} étage vient d'être terminé.

La maison se transforme lentement mais sûrement. Nous vous remercions pour votre confiance et votre vigilance. Nous restons bien sûr à l'écoute de toutes vos suggestions. La boîte à idées située à l'accueil est là pour recueillir vos bonnes idées. Vous savez que ma porte vous est ouverte et que je tâche, autant que mes missions me le permettent, de vous recevoir dès que vous le souhaitez.

Sabine Marie DECUP

Directrice

Résidence Saint Joseph

Tel : +33 (0) 147656700

M : +33 (0) 675541981



<https://www.emeis.fr/>

1-3 rue Fauveau
92140 CLAMART